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DAV-Sektion Kaufbeuren-Gablonz präsentiert Bilanz und 
Pläne für die Zukunft 

Auf ein erfolgreiches Jahr kann die DAV Sektion Kaufbeuren-Gablonz zurückblicken, so der 1. 
Vorsitzende Ralf Trinkwalder. Einige große Events, die jährlich stattfinden wie Fun Festival und 
Special Olympics, ein Kletterwettkampf für Menschen mit körperlicher und geistiger Behinderung. Im 
nächsten Jahr wird diese Veranstaltung auf internationaler Ebene ausgetragen über drei Tage. Der 
DAV ist auch eng mit dem Naturschutz verbunden und die Stadt Kaufbeuren Mitglied im 
Naturbündnis Wertachtal. Zwei Biotope in Kaufbeuren werden regelmäßig von Ehrenamtlichen des 
DAV gepflegt. Der Waldbauschülerpfad von Kaufbeuren nach Irsee soll ein „Miteinanderweg“ für 
Radfahrer und Wanderer werden und vom DAV Kaufbeuren-Gablonz mitgestaltet werden. 

Für das Ziel der Klimaneutralität bis zum Jahr 2030 sind energetische Maßnahmen angedacht. Als 
Ergänzung zur bestehenden Fotovoltaikanlage ist eine Wärmepumpe geplant. Eine Windkraftanlage 
auf dem Dach wäre noch nicht rentabel, so Trinkwalder. Weitere Maßnahmen wie die 
Vereinheitlichung der Wanderwege-Kennzeichnung, Umbau der Boulderwand Indoor sowie die 
Neubesandung der Speed- und Westwand am Kletterturm sollen umgesetzt werden. 

https://www.wir-sind-kaufbeuren.de/author/dav-sektion-kaufbeuren-gablonz/


Einen erfolgreichen Haushalt 2024 konnte der Schatzmeister Uwe Brück vorstellen. Mit dem Tag der 
Mitgliederversammlung wurde die Restschuld des Kletterzentrums getilgt und somit die Liquidität für 
die kommenden Jahre erhöht. Ein Überschuss in Höhe von 112.000 Euro kann in neue Maßnahmen 
investiert werden. 

Impressionen über die Entstehung des Kletterzentrums haben nochmal die Erfolgsgeschichte 
wiedergegeben, entstanden aus der einstigen Kläranlage. Unter der bautechnischen Leitung von 
Walter und Marion Kolb und dem großen Einsatz von zahlreichen freiwilligen Helfern ist eine gut 
genutzte Kletteranlage entstanden. 

In Kaufbeuren sind wir im Jugendbereich sehr gut aufgestellt berichtet der Jugendreferent Marvin 
Hausmann. In sechs verschiedenen Jugendgruppen können viele Aktivitäten für den Nachwuchs 
angeboten werden. Zahlreiche Jugendleiterinnen und Jugendleiter sind in verschiedenen Gremien 
tätig – auf Bezirks-, Landes- und Bundesebene. 

Ein besonderer Dank wurde Ralf Trinkwalder übermittelt für seine zwanzigjährige Tätigkeit als 1. 
Vorsitzender. Seit über dreißig Jahren ist er mit der Sektion verbunden in verschiedenen Funktionen. 
Die 2. Vorsitzende Gesa Landsgesell überreichte ein kleines Präsent als Dankeschön. 

 
 


